



# El Centro de Estudios Ibéricos se sumará al VIII Centenario con un programa propio de actividades

La entidad, que ayer mantuvo en Salamanca su reunión anual, incluye la iniciativa entre las líneas preferentes del nuevo proyecto estratégicos

J.Á.M. | SALAMANCA

El Centro de Estudios Ibéricos, una entidad mixta creada por la Universidad de Salamanca, la Universidad de Coimbra y el Instituto Politécnico de Guarda, con el apoyo logístico de la Cámara Municipal de Guarda y con más de una década de andadura, no quiere quedarse fuera de los actos conmemorativos del VIII Centenario de la Universidad y diseñará para la ocasión un ambicioso programa de actividades. Así lo confirmó ayer el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, Mariano Esteban de Vega, al término de la reunión que los integrantes de este centro celebraron ayer en Salamanca, quien destacó el compromiso de esta entidad de incluir este programa como una de las líneas preferentes del nuevo proyecto estratégico del centro. “El contenido de las actividades se está diseñando actualmente, aunque ya hay un acuerdo de incluir unos diálogos ibéricos y lusófonos”, apostilló Esteban de Vega.

Pero no sólo el Centro de Estudios Ibéricos se volcará con dicha conmemoración. La ciudad de Guarda y la Universidad de Coimbra también han mostrado su interés por participar “de algún modo” en el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, tal y como destacaron ayer el presidente de la Cámara Municipal de Guarda, Álvaro Amaro, y la vicerrectora de la Universidad de Coimbra Helena Freitas. “Entre todos tenemos que ser capaces de demostrar que estos territorios, que tan importantes son para el equilibrio de los países, gozan de un gran potencial y para ello tenemos que aprovechar el programa Horizonte



Valentín Cabero, Álvaro Amaro, Mariano Esteban de Vega, Helena Freitas y Alexandra Isidro, tras la reunión del Centro de Estudios Ibéricos. | BARROSO

## UNA EXPOSICIÓN EN GEOGRAFÍA

La reunión del Centro de Estudios Ibéricos se completa con la inauguración ayer en la Facultad de Geografía e Historia de la exposición “Transversalidades-Fotografía sin Fronteras”, una muestra que podrá verse hasta el 12 de marzo y en la que se reúnen las obras premiadas en la tercera edición del concurso que tiene por objeto recurrir a las imágenes como medio para promover la cooperación territorial.

2020, porque tal vez sea la última oportunidad y no podemos desaprovecharla”, sentenció Álvaro Amaro.

El programa de actividades para 2015 ha sido otro de los temas tratados en esta reunión, donde destaca la celebración de la segunda edición de la Feria Ibérica de Turismo (FIT), un encuentro que tendrá lugar entre los días 30 de abril al 3 de mayo en la ciudad de Guarda. “El objetivo es conseguir transformar esta feria en una cita internacional pues estratégicamente somos un gran mercado turístico”, concretó el presidente de la Cámara Municipal de Guarda.